

Plan de paz

País pide definición a naciones del área

LN-15-4-87

Costa Rica pedirá a los países de Centroamérica una definición sobre el plan de paz para el área que propone el Presidente de la República, Dr. Oscar Arias, y que será discutido en Esquipulas, Guatemala, el 25 y 26 de junio.

El Canciller a.i., Lic. Carlos Rivera Bianchini, así lo informó ayer, al anunciar que el próximo 20 de abril partirá una misión técnica a El Salvador, Guatemala y Honduras con ese objetivo.

Estará integrada por el director de Política Exterior de la Cancillería, Lic. Rodrigo Carreras, y la subdirectora para América Latina, Licda. Patricia Durán.

En cuanto a la aprobación de \$20 millones para la iniciativa costarricense en el Comité de Asuntos Exteriores del Congreso (Cámara Baja) de Estados Unidos, el diplomático aseguró que "no son necesarios propiamente para el plan, porque éste es totalmente independiente de la existencia o no de recursos externos".

Aclaró que en este momento, con fondos del Presupuesto Nacional se financia toda la estrategia para promoverlo en los Estados que tienen parte en el asunto.



El Vicencanciller, Lic. Carlos Rivera.



El Lic. Rodrigo Madrigal.

En cuanto al viaje del Ministro de Relaciones Exteriores a Canadá, informó que es de carácter privado, pero que lo aprovecha para presentar a diversos sectores la gestión costarricense. El Lic. Rodrigo Madrigal Nieto regresará al país el sábado.

Definición

"Nosotros estamos pidiendo a todos los gobiernos centroamericanos las definiciones o las observaciones a este plan de paz con el interés de que sean estudiadas antes del encuentro de

Esquipulas", declaró Rivera Bianchini.

Precisó, además, que "vamos a insistir sobre el Gobierno de Managua otra vez, para tener un criterio elaborado de las observaciones hechas antes de la reunión en Guatemala".

Estimó que este tipo de consultas son de vital importancia para que el encuentro presidencial "tenga resultados positivos".

No descartó que próximamente partan misiones similares a países suramericanos, con el objetivo de recoger impresiones sobre la gestión.

Al preguntarle por qué una delegación oficial que viajó a Managua la semana anterior no exigió una definición a los sandinistas, sobre el plan de paz, aseguró que ese era uno de los propósitos del viaje, pero ellos manifestaron que no tenían observaciones que hacer por encontrarse aún en la etapa de estudio.

La proposición de Costa Rica contempla un alto del fuego en Nicaragua, cese de la ayuda de los Estados Unidos a la "contra" y el establecimiento de un diálogo entre la oposición política interna de Nicaragua y los sandinistas.